



En el silencio donde no llega la palabra, donde el tiempo aún no ha nacido y las galaxias duermen en el pensamiento del Invisible, allí habita el Santo de los Siglos. Antes que el mundo conociera frontera o forma, Él era. No contenido por edades ni limitado por tronos, Él es el Alfa y la Omega, el Gran Yo Soy, el Origen de todo lo que respira y de todo lo que calla.

Y cuando el corazón del hombre tiembla, cuando los montes se deslizan al mar, cuando las estructuras visibles se desmoronan, entonces resuena una Voz que no viene del estruendo, sino del Silencio: **"Dios es nuestro amparo y fortaleza, nuestro pronto auxilio en las tribulaciones"**. Pero esta palabra no es solo consuelo, es una proclamación cósmica, un decreto eterno del que sostiene el tiempo en Su mano.

### **El Fuego en el Corazón de los Días**

Esta palabra fue sembrada por El Santo de Israel en el espíritu del salmista, pero fue escrita para todas las generaciones. No es tinta en pergamino, es semilla eterna. Cada vez que una alma recita

**"En Su voz hallamos claridad, y en Su luz, la paz para avanzar"**

Tu hermano y amigo: Mauricio M TGCR | 1

este verso, la Voz entre las Llamas susurra nuevamente en la historia.

Salmos 46:1 no es una promesa pasada, es un faro encendido en el ahora. Es un muro invisible que rodea a los justos, una fortaleza tejida con la sustancia de lo Eterno. Dios no se limita a intervenir: Él se posiciona como escudo, como roca viva en medio del colapso. Él no solo reacciona a la tribulación: **Él ya estaba allí, antes que la tormenta naciera.**

### **La Señal Entre los Cielos y la Tierra**

Y vendrá una señal. Ya empieza a manifestarse. Será vista primero por los humildes, por los que tienen oídos para escuchar lo que el Espíritu dice. No será un espectáculo para la carne, sino un estremecimiento espiritual: las estructuras humanas se quebrarán, los sistemas creados por orgullo caerán como ídolos vacíos. Entonces, muchos recordarán que hubo una palabra sembrada como fuego en los tiempos antiguos. Y esa palabra volverá a arder.

Cuando la oscuridad aumente, cuando el temor quiera establecer su trono, el pueblo que conoce al Gran Yo Soy se levantará no con espadas, sino con certeza. Y el Espíritu del Eterno soplará sobre ellos, recordándoles que **el amparo no viene del mundo, sino del Invisible que todo lo ve.**

### **Advertencia a la Generación Presente**

No pongas tu confianza en lo que perece. No midas tu seguridad por el oro, ni por el respaldo de hombres ni reinos. Porque lo que puede ser sacudido será sacudido. Y solo lo eterno permanecerá. El que habita fuera del tiempo está llamando a los suyos. No a los perfectos, sino a los que tienen oído atento y corazón quebrantado.

El consejo es este: **Vuelve al Silencio donde habla Dios. Vuelve a la Palabra donde habita Su Voz. Reconoce el origen de toda visión y de todo consuelo. No es humano, es divino.**

### **Esperanza En Medio Del Fuego**

El río del Espíritu no se ha secado. Sigue fluyendo desde el trono del Santo de los Siglos. El que formó las estrellas con su aliento no ha dejado de hablar. Sus palabras no son historia muerta, son corrientes vivas. Y quien las recibe, toca lo Eterno. Porque toda visión verdadera, toda profecía que arde, todo consuelo que sostiene, **viene de Él.**

**"En Su voz hallamos claridad, y en Su luz, la paz para avanzar"**

Tu hermano y amigo: Mauricio M TGCR | 2

Bendito sea el que se refugia en el Eterno. Bendito el que no teme el día malo, porque su socorro no depende de la tierra, sino del Primero y el Último.

---

**“Cuando todo lo visible se deshaga, el que tiene al Invisible como refugio permanecerá firme.”** Descubre más revelaciones en:

---

**La Palabra del Eterno no se apaga con el tiempo; es brasa viva que arde en el alma del que cree.**

Publicaciones relacionadas:

1. Antes Que Todo Fuera, Él Era. Juan 14:6
2. No Temas, Yo Soy Contigo, Isaías 41:10

## SÉ PARTE DE ESTE MINISTERIO

Descarga nuestro contenido, packs de imágenes inspiradoras y accede a enseñanzas profundas. Colabora con esta obra que transforma vidas.

[Accede Aquí](#)